

¡Consulta y paga fácil!
 Descarga la nueva app FGA

FGA

Disponible en Google Play

Disponible en el App Store



Estrena ya tu Chevrolet Sail y empieza a pagar dentro de 1 año.

Porque puedes estrenar tu Sail hoy y empezar a pagar dentro de 1 año. ¡Así como lo lees!

Chevrolet [Cotice ahora >](#)

Señal en vivo | [f](#) [t](#) [@](#) [v](#)

Al menos 25.000 personas se quedaron sin agua tras intento de robo al oleoducto Caño Limón-Coveñas



Fotos: Twitter / @ECOPETROL_SA

10-Sep-19

Por: Redacción Digital - Sistema Informativo del Canal 1

[Catatumbo](#) [Catatumbo sin agua](#) [Fuerza de Tarea Vulcano](#) [Norte de Santander](#)
[Oleoducto Caño Limón-Coveñas](#) [Río Tibú](#)

Al menos 25.000 personas están sin agua en la región del Catatumbo, fronteriza con Venezuela, luego de que un grupo criminal instalara un válvula para robar crudo y provocara un derrame en el río Tibú.

“Son 25.000 personas las que se encuentran perjudicadas debido a este hecho criminal ya que mientras duren las reparaciones no van a poder acceder al servicio de agua potable”, indicó a medios de comunicación el comandante de la Fuerza de Tarea Vulcano, general Diego Luis Villegas.

La válvula fue instalada en el oleoducto Caño Limón-Coveñas, en el departamento de Norte de Santander, en donde fue desplegada una operación de la Fuerza de Tarea Vulcano para atender la emergencia.

“En este momento estamos con todas las tropas desplegándonos en el sector para garantizar el mantenimiento y la reparación de esta válvula por parte de los funcionarios de **Ecopetrol**”, agregó Villegas.

La estatal petrolera **Ecopetrol** señaló a través de su cuenta en Twitter que en lo que va corrido del año la compañía ha registrado “37 válvulas ilícitas, de las cuales 23 se identificaron en el municipio de Tibú”.

Ecopetrol [@ECOPETROL_SA](#)

#Atención | Se confirma que derrame en el río Tibú se produjo por una válvula ilícita en el oleoducto Caño Limón-Coveñas, afectando el medio ambiente y a las comunidades. En el 2019 se han registrado 37 válvulas ilícitas de las cuales 23 se identificaron en el municipio de Tibú.

21 11:35 AM - Sep 9, 2019

36 people are talking about this

En 2018 la infraestructura petrolera colombiana sufrió 107 atentados, de los que 89 afectaron al oleoducto Caño Limón-Coveñas y 18 al Transandino.

La guerrilla Ejército de Liberación Nacional (ELN) perpetró 62 atentados contra el Caño Limón-Coveñas en 2017, lo que ocasionó el derrame de más de 20.000 barriles de crudo, según cifras de la Procuraduría General de la Nación.

Tibú conforma la zona del Catatumbo junto a los municipios de Convención, El Carmen, El Tarra, Hacarí, La Playa, San Calixto, Sardinata y Teorama.

Esta región es una de las más convulsas del país por la presencia de varios grupos armados ilegales, como el ELN y la disidencia de las Farc, que se disputan el control del territorio y el narcotráfico.

¿Por qué informarse con el Canal 1?

Recuerde que en el sistema informativo del **Canal 1** puede encontrar temas de actualidad sobre las regiones, la política, la economía y los acontecimientos a nivel nacional e internacional.

[Lea más noticias en el Canal 1](#)



LO MÁS VISTO

- Noticias**

Van tres masacres en menos de 12 horas en Cauca

Hace 18 horas
- Nacional**

Noticias Uno revela los rostros de los testigos en el caso contra Uribe, hasta ahora...

Hace 2 días
- Internacional**

El peso de ser Mia Khalifa, "la mujer más vista del mundo"

Hace 2 semanas
- Top Secret**

Top Secret: Un guardia del Inpec "quitó del camino" a un periodista de...

Hace 2 días

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR

[Ver comentarios](#)

Tres colombianos capturados por narcotráfico en Guinea-Bissau



Síguenos en: [f](#) [t](#) [@](#) [v](#)

Suscríbete a nuestro **NEWSLETTER**

Ingresar tu Nombre